

Turnier für Teams aus drei Ländern

Boccia: „Triangolo“ in Memmingen

Memmingen Auf der Anlage des Memminger Boccioclubs „Pallino“ findet am Samstag, 14. Juli, ein Dreiländerturnier, auch „Triangolo“ genannt, statt. Gespielt wird um den Wanderpokal der Firma Mode & Sport Reischmann aus Memmingen.

Zu Gast im Memminger Stadion ist der mehrfache österreichische Meister, der Boccioclub Hard, mit seinen bekannten Spitzenspielern, welche für großes „Boccia“ bekannt sind. Aus dem Mutterland des Bocciasport kommt das Team vom Trentino, die Bocciofila Tobuno vom Sarchetal, mit mehrfachen Regionalmeister in ihren Reihen. Gastgeber Pallino wird mit seinen derzeit stärksten vier Teams das Turnier bestreiten und erhofft sich gute Resultate.

Jedes Team stellt vier Doppelpaarungen

Bei diesem Turnier stellt jede beteiligte Mannschaft vier Doppelpaarungen, welche in vier Gruppen mit je drei Teams gegeneinander spielen, bestehend aus einem italienischen, einem österreichischen und einem deutschen Team. Die zwei Besten jeder Gruppe kommen weiter und spielen dann im K.o.-System den Turniersieger aus.

Das Interessante bei diesem sogenannten Triangolo ist, das die erzielten Resultate und Platzierungen ins nächste Jahr mitgenommen werden und mit dem Turnier in Hard 2013 und dann in 2014 in Italien bewertet wird. Dann erst steht der endgültige Gewinner dieses Wanderpokales fest.

Turnierbeginn ist am Samstag um 9 Uhr, Turnierende wird gegen 17 Uhr sein. (mz)